

## L'ONU ferme son bureau au Burundi

BBC Afrique, 12 décembre 2014 Les Nations Unies ont officiellement fermé leur mission politique au Burundi, après 20 ans de présence dans ce pays. La cérémonie a été présidée par le sous-secrétaire général de l'ONU chargé des Affaires politiques Jeffrey Feltman et le ministre burundais des Relations extérieures, Laurent Kavakure.

Le Bureau des Nations unies au Burundi (Bnub) a été créé en 1993 après l'assassinat du premier président démocratiquement élu, Melchior Ndadaye en Octobre 1993. "Il reste de nombreux défis, davantage d'efforts restent à faire pour que toutes les parties prenantes burundaises contribuent à la consolidation de la démocratie et de l'Etat de droit", a souligné vendredi M. Feltman. Cette fermeture du Bnub était réclamée par les autorités burundaises, mais la société civile et l'opposition s'y sont opposées en raison de l'approche des élections générales prévues en mai et 2015. L'ONU enverra des observateurs qui sont attendus dans le pays au début de l'année prochaine.